



México, Distrito Federal, a 27 de junio de 2011  
Comunicado No. 30

## **CONDENA CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL HECHOS VIOLENTOS FRENTE A PALACIO DE JUSTICIA EN VERACRUZ**

El Consejo de la Judicatura Federal condena los hechos de violencia registrados ayer frente a las instalaciones del Palacio de Justicia Federal con sede en Xalapa, Veracruz, en los que lamentablemente falleció un elemento de la Secretaría de Seguridad Pública local y dos más resultaron heridos.

Los integrantes del CJF consideran necesario que las autoridades correspondientes, estatales y federales, se encarguen de aclarar los hechos y deslindar las responsabilidades pertinentes a la brevedad posible.

El Consejo de la Judicatura Federal promoverá, por lo que toca a la institución, la denuncia correspondiente por los daños ocasionados a las instalaciones del Poder Judicial de la Federación.

-----0-----